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BELITUNG TIMUR - Bupati Belitung Timur Drs Burhanudin.SH,.meninjua situ
Kulong Minyak yang sudah rampung, berharap kepada masyarakat agar selalu



menjaga kebersihan serta memelihra bersama jangan merusak pembangunan
yang telah dibangun oleh negara dengan biaya puluhan milyar rupiah. Rabu
(15/1/2025).

"Kiita pelihara apa yang telah kita bangun, jaga kebersihan ketertiban harus
dipantun secara bersama oleh masyarakat yang dibangun oleh pemerintah ini
untuk kita jaga secara bersamaan Jangan sampai ada yang rusak ada yang
mengotori, terus tidak tertib begitu" ujar Pak Aan panggilan akrabnya kepada
awak saat meninjau Kulong Minyak bersama dengan Sekda (Mathur
Noviansyah), Staf Ahli Bupati (Zikril), OPD terkait, Camat Manggar (Heri
Susanto), Kades Lalang (Muhammad) serta Satpol-PP dan lainnya.

Pembangunan Kulong Minyak dengan biaya PUPR pusat Jakarta ini yang masih
dalam tanggungjawab pemeliharaan namun sudah bisa dimanfaatkan oleh
masyarakat dengan menjaganya.

" Ini Aset pemerintah pusat yang belum serah terima kita artinya ini masih
tanggung jawab dalam rangka pemeliharaan, kita boleh memanfaatkan tetapi
yang perlu kita jaga pertama adalah kebersihan terhadap Situ Kulong Minyak ini,
sampah-sampah jangan sampai dibuang sembarangan" kata Pak Aan kepada
awak saat meninjau Kulong Minyak bersama dengan Sekda (Mathur
Noviansyah), Staf Ahli Bupati (Zikril), OPD terkait, Camat Manggar (Heri
Susanto), Kades Lalang (Muhammad) serta Satpol-PP dan lainnya.



Dikatakan pak Aan penataan parkir kendaraan yang harus tertib jangan sampai
mengganggu kelancaran lalu lintas jalan, tidak menggangu pembangunan Situ
Kulong Minyak.

" Mengenai parkir kendaraan orang parkir motor simpan di pinggir, jangan sampai
motor-motor naik ke trotoar kita lihat taman kota yang ada di patung kuda hancur,
naik ke trotoar nah ini jangan sampai terjadi terulang kembali, ini kan uang
negara uang rakyat yang dipakai untuk kepentingan rakyat tapi jangan kita juga
membiarkan kerusakan, saya minta kepada juru parkir mulai dari besok penataan
parkir ini harus ditata benar" harap Pak Aan.



Pak Aan mengatakan patroli Satpol PP juga sudah di sini untuk melihat meninjau
mengontrol daripada aktivitas masyarakat jangan sampai terjadi hal-hal yang
tidak di inginkan.

" Kalau mengenai masalah konstruksi bagus, pemanfaatan jualan-jualan di sini
ya nah kita bahas berikutnya" kata Pak Aan.

Terkait dengan peresmian sudah berkomunikasi dengan Menteri PU dan juga
bws Karena setelah ini dalam renstra setelah 2026 kolong teratai yang di
sebelahnya ini juga masuk ke dalam rencana strategis atau restra yang akan
dibangun. (Helmi. MF)


